
２年ぶりに全校で終業式
新型コロナウイルス感染症により、これまで全校児

童が集合する集会などを見合わせておりませしたが、

２学期の終業式を集合形式で実施しました。

前回、全校児童が集合したのが、令和元年１２月の

２学期終業式でしたので、実に２年ぶりとなりました。

また、１年生と２年生は初めて全校児童が集まる機会

となりました。久しぶりの集合となりましたが、どの

学年の子ども達も座り方や話の聞き方がとてもよく感心しました。今後も全校児童が集まって

各種行事を実施できるよう願っております。

２学期終業式で「２学期の振り返りと冬休みの目標」を、３学期の始業式で「３学期の目標

と冬休みの思い出」を発表してくれた各学年の代表を紹介いたします。

「２学期の振り返りと冬休みの目標」 「３学期の目標と冬休みの思い出」

村上右磨選手が

オリンピック日本代表に
平成１６（２００７）年度に森の里小学校を卒業した村上右磨選手が、北京オリンピックの

スピ－ド男子５００ｍの日本代表に決まりました。村上選手は、１２月１０日に行われたワ－

ルドカップ第４戦（カルガリ－）で、日本人３人目となる３３秒台を記録し、北京オリンピッ

クでの活躍が期待されています。

代表発表後の記者会見で村上選手は「ピョンチャンオリンピックに出られなくて悔しい思い

をして４年間頑張り続けてきた。今までずっと支えてくれた家族やコーチ、

チームメイトに感謝の気持ちでいっぱいだ。オリンピックでは自分のベスト

パフォーマンスを目標にして、頑張ってきたい。みんなが憧れるオリンピッ

クでレースができることを誇りに思って、自分らしいスケーティングをして

笑顔で帰ってきたい」と話していました。

深く考え、心豊かな、

思いやりのある たくましい子

２生生代表・森千晴さん

４生生代表・宮脇悠茉さん

６年生代表・山口渓太さん

１生生代表・髙久杏李さん

３生生代表・石川未玲さん

５年生代表・河野太郎さん



村上選手が森の里小学校で生活し、森の里小学校のスケ－トリンクで滑っていたことを思う

と、喜びが増してきます。村上選手の持ち味は、世界トップレベルの速さを誇るスタートから

１００メートルまでのスピードです。森の里小学校を卒業した先輩が世界の舞台で活躍するこ

とを皆さんで応援したいですね。

４年生教室前廊下の学習掲示

１０００冊以上増えた学校図書
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日 曜 主な行事予定

１７ 月 図書返却日

１８ 火 図書返却日 給食費納入日（低）
冬休み作品展（～２１日）

１９ 水 図書返却日 給食費納入日（中）
学年会議

２０ 木 標準学力検査（３・５年）
給食費納入日（高）

２１ 金 標準学力検査（３・５年）
給食費納入日（予）

２２ 土

２３ 日

２４ 月 研修日

２５ 火 手話出前講座（６年）
学校評価アンケ－ト（後期）配布

２６ 水 学年会議 ＡＬＴ来校日

２７ 木 朝作文取組日（高学年）

２８ 金 朝の読み聞かせ（図書ボランティア）
児童会 学校評価アンケ－ト締切

２９ 土

３０ 日

３１ 月 月末統計 ＳＴ来校週間（～２／４）

コロナ禍の影響により、今年度は帯広市内の小

中学校に対して、学校図書に対する予算が例年以

上に多く割りあてられました。

これまで子ども達からのニ－ズが多い本や、学

習活動に必要な本をたくさんそろえることができ

ました。玄関ホ－ル（オ－プンスペ－ス）も活用

しながら、子ども達が本に親しむ場所づくりを計

画的に進めています。

学校の廊下には、子ども達の作品を掲示し、学

習の足跡を残したり、互いの作品を鑑賞しあった

りできるようにしています。また、子ども達の作

品の他にも、学習している内容を振り返ったり、

確かめたりできるような掲示物も工夫しています。

右の写真は、４年生教室前にある都道府県を確

認できる学習掲示物です。廊下に掲示することで、

学年全員が確認できるようにしています。

今年度も残り２ヶ月半となりました。年度末に向けて、校区
．．

外への引っ越しや転校の予定がある場合は、可能な限り早めに
．．

担任または、教頭へお知らせください。また、校区内へ転入の

情報についても、教えていただけると助かります。


